

Fecha 15.06.2015	Sección Negocios	Página 16
----------------------------	----------------------------	---------------------

México, listo para misión espacial

La Agencia Espacial Mexicana (AEM) enviará una carga útil, un dispositivo científico capaz de realizar tareas, a la luna y México se convertirá así en el primer país latinoamericano en realizarlo, dijo la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT).

La misión espacial mexicana se realizará a través de la sonda Griffin Lunar Lander propiedad de Astrobotic, una empresa asociada oficial de la NASA (National Aeronautics and Space Administration) y se financiará en colaboración conjunta con el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT).

“El proyecto es una acción de vanguardia de la SCT a través de la AEM e impulsa la inserción del país en el sector espacial satelital global en esta administración”, apuntó en un comunicado el director general de la AEM, Javier Mendieta. / EFE

